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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

津 上 賢 治

土 井 通 誉

中 村 勇 治

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

SARVE  TO  CHANGE  LIVES

令和４年６月１７日（№．43） No．2354

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「データーが示す福岡市の不都合な真実」

～１８０万人都市にするために必要な５つの処方箋～

会員 木下敏之君
（福岡大学経済学部 教授）

■次回卓話（６月２４日）予定

「会長・幹事退任挨拶」

会 長 津上賢治君

幹 事 中村勇治君

■前回例会の記録（６月１０日）
（６月１６日現在）マイロータリー登録率 74.32 %

◇出席報告 出席委員長

当 日 ６月１０日 前々回 ５月１３日

会員総数 ７４名

免除会員数（１１名中） ４名

出席会員数 ４３名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４７名

出 席 率 ７０．１５％

会員総数 ７３名

免除会員数(１１名中） １名

出席会員数 ５０名

メークアップ ６名

欠席会員数 ６名

合 計 ６３名

修正出席率 ９０．４８％

●今週火曜日６月７日に博多イブニングロータリークラブの
創立１０周年記念式典・祝賀会が、ホテル日航で開催され
中村幹事と私が当クラブを代表して参加しました。１００名
を超える参加者で、先般の太宰府ロータリークラブに続き
久しぶりに盛大な創立記念のお祝いでした。
●６月５日日曜日に、先日ご案内させていただいた「博多
清梅会」が共創館で予定通り滞りなく開催されました。
当RCからは、清梅会会長の松尾新吾さん、坂本さん、
大格さん、村瀬さん、そして私の５名が出演しました。
多数のRC会員の皆様に聞きに来ていただき、心より感謝
申し上げます。松尾会長、大変お世話になりました。
●今回感激したのは、清梅会を聞きに来ていただいた山下
未笑さんが、当クラブからの出演者の写真と演奏の一部
を動画にとって、LINEにアップしていただいたことです。
これにより会員が写真や動画を共有できました。
山下さん、有難うございました。
●先月５月２７日には、多数の会員の方に職場訪問として
九産大にお出でいただき、大変有難うございました。
この時は、キャンパスをご案内することに主眼を置き、大学
の教育、研究などの活動内容について、ご紹介しませんで
した本来、職業奉仕の一つのプログラムとしての職場訪問
ですから、大学がどのような教育、研究、地域連携活動など
を行って、社会に貢献しようとしているのかについてもご紹介
すべきだと後から思いました。ついては、本日の会長挨拶
の時間を使わせていただき、九産大のここ１年間の取組み
について、動画でご説明したいと思います。(動画視聴)
このように、九産大も、「文理芸融合のグローバル大学へ」
というスローガンを掲げ、教育や研究などに真剣に取り組
んでおります。私も、九産大と留学したスタンフォード大学
との間で、何らかの連携ができないかといったことも考え始
めています。
●首相が議長となって設置された「教育未来創造会議」は、
この度、①デジタル・グリーンなど成長分野での大学教育
の拡充や②リカレント教育の促進、などについて提言を行
いました。その中では、理系分野の学生比率を現在の３５
％から５０％程度に、５～１０年程度で高めることなどが

「ロータリー親睦活動月間」 「ライラセミナー｝
「国際大会」：米国テキサス州ヒューストン

（6月4日（土）～8日（水）
３日（金） 定例理事会：17時～神殿

（お昼の例会はありません）
「親睦会」18時～お昼の例会はありません）

１０日（金）誕生祝
１７日（金）クラブ協議会：18時 ボール・ルームD
１８日（土）第4回ゴルフ例会 ８：３３分 北山CC
２４日（金）「会長・幹事退任挨拶」

●雨だれ前奏曲 / ショパン

●アカシアの雨がやむとき
/ 藤原秀行

●さんさしぐれ / 日本古謡

会長報告

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

卓 話

各委員会報告

「イニシエーションスピーチ」

株式会社QTnet

代表取締役社長執行役員
岩﨑 和人君

明記されています。
これからの日本の行く末は人材の育成に掛かっていると
言っても過言ではないと思います。私も大学教育の一端を
担う者として、社会の更なる発展に貢献できる人材の育成
に注力してまいる所存です。皆様の大学に対するご支援の
程、引き続きよろしくお願い申し上げます。

幹事報告

●６月３日理事会報告
仲島英二会員の６月３０日付の退会届が提出され、受理
されました。
坪内寿郎（北九州銀行福岡支店執行役員福岡支店長）
菊池克成（合同会社VIEL代表社員） ２名の入会が承認
されました。
衛星クラブの点鐘と旗が無いので、親クラブから今期予算
にて寄贈する事が承認されました。
●6月17日（金）18時より今年度最後のクラブ協議会をグラ
ンドハイアット福岡3階ボールルームにて開催致しますので、
理事、役員、各委員長は出席下さい。
出欠の返事がまだの方は至急事務局にお知らせください。

次期幹事報告

●2022-2023年度最初のクラブ協議会開催のお知らせ
7月1日（金）18時よりグランドハイアット福岡３階ザ・グラ
ンドボールルームDにてクラブ協議会を開催致しますので
理事・役員・各委員長は出席下さい。
出欠締め切りは6月23日（木）までにお願い致します

【親睦委員会：岡委員長】

・6月の誕生会員（2名）
4日 福迫 隆会員 14日 大格 淳会員

【社会奉仕委員会：畑中委員】

・ 6月26日（日）福岡トライアスロンについて

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について
福岡東南RCHPよりご確認頂きます様お願い致します。
http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 /清原会員＞

【6月3日】
石川哲也君 津上会長職場訪問お土産まで頂戴しま

して有難うございました。
新納 洋君 芸術学部のある魅力あるキャンパスと

スタッフの皆様の心配りに感動しました。
津上会長、筒丸さん有難うございました。

河内美香君 今日は米山記念奨学生のウエン ティ
ガさんと息子さんが来ています。
よろしくお願いします。

磯本昌章君 ５/３０Fテーブル会は大変楽しかったで
す。会長、幹事、柴田さん有難うござい
ました。

畑中敬史君 先日のテーブル会有難うございました。
小林さんお世話になりました。

長谷川裕一君 早退します。
【6月10日】
柴田典昭君 津上会長、中村幹事、5月30日のFテー

ブル会参加有難うございました、最高
に楽しい飲み会でした。参加された皆
様有難うございました。

大格 淳君 清元の発表会中村幹事、山下さんご
来場の皆様有難うございました。
誕生祝ありがとう。

山下恒夫君 Dテーブル会小林さん有難うございまし
た。紹興酒にワインと満喫太郎でした。

草原祥子君 先日のテーブル会、夜間例会とても楽
しい時間でした。有難うございます！

曽屋仁司君 Fテーブル会有難うございました。
中村勇治君 Fテーブル会、柴田さん有難うございま

した。Dテーブル会小林さん有難うござ
いました。

津上賢治君 5月30日割烹「よし田」でのFテーブル会
6月1日華都飯店でのDテーブル会いず
れも非常に盛り上がり、大変楽しい会
でした。有難うございました。

中武 司君 息子の所属する宮崎梅田学園が西部
ガスさん、JR九州さんを破り九州代表と
して社会人都市対抗野球大会出場を
決めました。7月18日からの東京ドーム
健闘を祈ります。

佐々木健一君 Dテーブル会小林さんお世話になりま
した。楽しい一夜を有難うございました。

筒丸貴行君 津上会長、先日の職場訪問有難うござ
いました。3年ぶりに山笠があります。

http://fukuoka-serc.org/


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”
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合 計 １３１，１００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円 円

累 計 ９３７，３５０円 達成率 ７２．１％

職場訪問報告

的野良次君 先日調べましたら、入会させて頂いて４１
年になります。北海道へ行かれた方とか
退会された方とも親しく付き合わせて頂
いてます。米山の地区委員長をさせて頂
いたので多くの海外の方々と知り合う事
が出来ました。ロータリーに入会させて頂
き良かったです。これからもよろしくお願
い致します。

浅野秀樹君 松尾会長、博多清元の会楽しませてい
ただきました。

長谷川裕一君 九州産業大学見学、大変勉強になり
ました。津上会長、筒丸委員長有難う
ございました。

ヒリュー装美株式会社代表取締役 井上剛啓様

福岡東南ロータリークラブ会員様へ

弊社会長、故井上正の葬儀・告別式では、皆様より
過分なるご弔慰賜り心より深く感謝申し上げます。
また、ロータリーの仲間として長きに渡り多大なるご
厚情頂き併せて御礼申し上げます。
さて、個人は1月下旬コロナに感染し、2ヶ月に渡り
完治を目指して治療・リハビリ等、本人も復帰への意
欲満々で頑張っておりましたが、去る4月4日残念な
がら力尽き息を引き取りました事、謹んでご報告申し
上げます。コロナは想像以上にある意味残酷でした。
感染拡大防止とは言え治療中の２ヶ月の間全くと
言っていいほど会話も出来ず見送ることとなりました。
どうか皆様にも重々ご承知とは存じますが感染には
十分にお気をつけ頂き、ご自愛頂ければと存じます。
福岡東南ロータリ―クラブ様の益々のご発展と、
会員様お一人お一人のご健勝とご健康を心より祈念
致しまして感謝並びに御礼申し上げます。

【職業奉仕委員会】 委員長 筒丸貴行

５月２７日（金）例会終了後、津上会長のご厚意により、九州産業大学へ職場訪問致しました。
津上会長はじめ職員の方々に大学をご案内して頂き、誠にありがとうございました。
素晴らしい大学で設備の整ったアリーナやバイオメカニクス実験室、トレーニング室、柿右衛門様式窯、
美術館、子育て支援室などの見学をさせて頂きました、大変勉強になる職場訪問でした。
『美味しいパンのお土産も頂きありがとうございました。 』
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